

Sindicato petrolero dice que los bloqueos en el Meta tendrían motivos políticos

Además, el gerente de **Ecopetrol** dijo que se han dejado de producir cerca de 80.000 barriles debido los bloqueos que ya se extienden por 14 puntos.



NOTICIAS RCN

abril 02 de 2025 | 02:15 p. m.

[Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN](#)

Ya van seis días de bloqueos en todas las vías que conducen a los campos petroleros en Puerto Gaitán, Meta. Son 14 puntos bloqueados por comunidades indígenas que han frenado el desarrollo de la operación.

**RELACIONADO**

Uruguay sacó petróleo en El Alto: vea los mejores momentos del empate contra Bolivia

LO MÁS VISTO

**AUTOMOVILISMO**

Multa de casi \$2.000.000 por ignorar esta nueva señal de tránsito en Colombia

Hace 12 horas

EDUCACIÓN

Ranking de los colegios con mejor puntaje en Colombia: hay novedades

Hace 3 días

INSEGURIDAD EN BOGOTÁ

Intentaron robar a un escolta de Juan Fernando Cristo en Bogotá: un tiro lo alcanzó a rozar

Hace 8 horas

COPA LIBERTADORES

Atlético Nacional reclamó fortuna por su primer triunfo en la Copa Libertadores 2025

Hace 6 horas

CARTAGENA

Niña murió luego de tomarse peligroso químico mientras jugaba con su prima en Cartagena

Hace 8 horas

Por la situación son cerca de siete campos petroleros que se han visto afectados en su operación.

Gremio petrolero dice que bloqueos en Meta tendría motivos políticos

Por las protestas de la comunidad indígena hay cerca de 3.800 trabajadores de los campos **petroleros, Rubiales, Caño Sur, Kifa, Pendare, Ocelote, CPE6 y Jaguar, ubicados en Puerto Gaitán, Meta, afectados por la situación.**

“El más reciente, que sucedió anoche tarde, fue en el Alto de Neblinas que es a la salida de la cabecera municipal de Puerto Gaitán hacia la zona, con lo cual ya queda totalmente bloqueada la región”, aseguró Alejandro Ospina, presidente de Utipec (Unión de trabajadores de la industria petrolera y energética de Colombia).

Ospina aseguró que la situación se agrava porque los manifestantes están con flechas y armas cortopunzantes bloqueando las vías.

Según **Ecopetrol** hay más de 7.000 personas contratadas por la petrolera en esa zona y los contratos de unas 3.800 podrían suspenderse de manera temporal.



RELACIONADO

Gobierno autoriza a Minminas a suspender o sustituir servicios relacionados con petróleo en el marco de la conmoción interior

“Estimamos que la afectación puede extenderse a cerca de 10.000 trabajadores colombianos que incluyen no solamente los que están inmersos dentro de la operación, sino por ejemplo toda la operación de transporte de hidrocarburos”, señaló Ospina.

El mencionado gremio sindical del sector petrolero señala que hay presuntas motivaciones políticas detrás de estas movilizaciones para lograr generar una atmósfera de zozobra que hubo antes de las pasadas elecciones.

Los gremios hicieron un llamado para resolver las reclamaciones a través del diálogo advierten que la actual situación pone en riesgo la vida de trabajadores, generación de empleo y las regalías para la región.

¿Qué dice **Ecopetrol** por el bloqueo la región petrolera del Meta?

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, dice que estos bloqueos afectan la producción diaria. También asegura que las peticiones de estas comunidades en nada tienen que ver con la operación de la compañía.



RELACIONADO

“No podemos matar la gallina de los huevos de oro”: Ricardo Roa sobre transición energética de **Ecopetrol**

“Hoy podríamos estar reportando un impacto en la producción cercano a los 80.000 barriles día de crudo que no podemos estar produciendo a consecuencia de la intervención de estas comunidades en nuestras facilidades”, aseguró Ricardo Roa.



Ecopetrol • Petróleo



Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN



Síguenos en Google News

